



6 Pièces

5000 m²

Réf. 84916062

1 365 000 €

Solliès-Toucas

Maison à vendre (83210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans un quartier résidentiel de Solliès-Toucas, au calme et cependant à quelques minutes à peine de toutes commodités, cette villa cossue d'environ 240 m², à l'abri des regards, au sein d'un parc de 5000 m² jouit d'une jolie vue sur les collines environnantes, le village de Solliès-Toucas à ses pieds. Conçue par un architecte, cette villa rénovée en 2020 par ses actuels propriétaires, très fonctionnelle, dispose d'un superbe séjour avec une cheminée, d'une suite parentale de belle taille et de trois autres chambres. De nombreuses terrasses prolongent agréablement ces espaces de vie, une ...

This near 240 sqm architect-designed villa located in a peaceful residential neighbourhood just a few minutes from the amenities was renovated in 2020. Hidden from view in 5000 sqm of well-maintained grounds commanding a view of the surrounding hills and Solliès-Toucas village, it includes a superb living/reception room with a fireplace, a kitchen, and four bedrooms including a spacious masters suite. The living rooms open onto terraces, a 10 x 6 metre swimming pool and a summer kitchen. With a double garage, a large utility room and a storage room. Renovation included the façade, the kitchen, ...

DANIEL FEAU MARSEILLE & LITTORAL

4 bis boulevard Rivet - 13008 MARSEILLE 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

